



## La souris



Inventée en 1963 par Douglas Engelbart, ingénieur américain travaillant alors sur la conception de systèmes de pointage pour les interfaces graphiques, cet objet est présenté la première fois le 9 décembre 1968.

Ce périphérique, tout d'abord conçu en bois avec un seul bouton et deux petites roues, connaît son premier succès avec l'avènement du Macintosh. Les 2 petites roues sont remplacées par une boule et on rajoute un deuxième bouton.

Ce périphérique de pointage délaisse le principe mécanique pour passer à l'optique puis sa connexion filaire au PC devient sans fils. Cet objet est maintenant connecté en usb, en infra-rouge,

en bluetooth ou par ondes radio au PC et d'autres boutons ou molettes sont rajoutés. Cet objet utilisé sur les PC se nomme **la souris**.

10''

20''

30''

40''